
2A 鄭依錡 

 

為甚麼時至今日，越來越多人選擇少生或不生？ 

 

在現今的社會生活中，家庭的經濟能力是十分重要的。除了日常的生活開

支外，養育小孩的開支確是家庭中負擔最重的，除了起居飲食外，還有學費及

其他雜項費用。對低收入的家庭來說，可能真的會難以負擔。 

 

另外，香港寸金尺土，房屋租金昂貴，住宅面積普遍細，實在難以住太多

人，再加上養育孩子的費用，對普通家庭而言真是百上加斤。加上，現今講求

男女平等，即使婚後或生育後，雙方都仍然繼續工作，難以分配時間出來照顧

小孩。 

 

最後，我認為由於家庭的經濟等力、房價昂貴和難以分配時間照顧小孩，

所以現今越來越多人選擇少生或不生。 

 


